

de los ricos de la villa, empezando por Aguilera que no faltaba en ninguna parte.

La María Botija, lindera de Rioja y con tanta casa como él, también daba a la Mina, con una fachada de 30 varas.

Juan Martín Soldado, con su hermana Paz, tenía algunas particularidades. Estaba en la acera de Primitivo, como Rioja y lindaba al saliente con la calle, al poniente la Mina, al sur lindaba con la huerta de Juan Antonio Olivares, por lo tanto en el campo, y al norte una placeta. ¿Qué placeta sería esa? ¿Se trata de la placetilla que hay al final de la callecilla que sale enfrente de la bodega de la Luz, donde están las portadas de Churrín? En tal caso la casa citada señala el límite de la calle cuyo final en ese sitio era la huerta de Olivares.

Ursula Ortiz también lindaba al sur con la huerta de Olivares y al saliente con eras, luego en la otra acera tampoco pasaba la calle de ese punto.

Juan Utrilla lindaba al saliente con tierra de Isabel Mercado y Agustín Rubio, tendero, también. Los demás vecinos hasta el número indicado no tienen detalles de interés.

La calle de las Cruces tiene justamente la mitad de la vecindad que la calle Pascuala, casas mucho más pequeñas y vecindad menos significada, siendo uno de sus ocupantes el sangrador Gregorio Bermudes, un panadero, Alfonso Palomares y un tejedor, Juan Jiménez. Francisco Romero lindaba al sur con una tierra de Guerrero y no hay más detalles entre los once vecinos, ni otras calles más que la de la Virgen que tiene diecisiete vecinos entre los que encontramos a Rioja, Sánchez Bao, los barreros y Mecos que ya andaban por allí con su botijería.

Manuel Preñado vivía allí y tal vez en la esquina de las botijeras por que lindaba al norte con el ejido.

Pedro Coronado, que linda con Miguel Preñado, dice que linda a oriente con el camino que va a dicha calle y al norte con el arroyo de la Mina.

Antonio Pozo dice que linda al poniente con la callejuela de don Eugenio, de la que se ha hablado alguna vez sin saber por dónde estaría. Aunque no esté aquí claro cual sea, al menos se sabe el rodal.

Agustín Jiménez Soldado, tratante de Cordobán, tiene un cuarto bodega de 10 tinajas que caben 460 arrobas, linda a oriente con una casa de José Barchino, al sur la calle y al norte el arroyo de la Mina. Parece tratarse de la casa del Quero.

Manuel, hermano del anterior, tiene también al norte la Mina.

El panadero Abengózar tiene la Mina al poniente.

Uno de los Mecos, José, alfarero, como todos, tiene la calle al sur y linda al saliente con las eras.

Juan Rioja, con 9 tinajas de 250 arrobas en total linda también al norte con el arroyo de la Mina y Ana María Izquierdo, de la Mota del Cuervo, tiene la mitad de una casa partición con Manuel Soldado.

Es sorprendente y lamentable la falta de información pero no hay más y por ahí se acaba el pueblo totalmente, sin que quede más que el